
Fragen an die Eigentümer
Gemeinde sammelt Meinungen zu geplantem Wohngebiet

GOTTENHEIM (pst). In der jüngsten Sit-
zung des Gemeinderats wurde ein Fra-
gebogen vorgestellt, den Grundstücksei-
gentümer des Gewanns Steinacker-Berg
zusammen mit einem Entwurf entspre-
chender Baulandrichtlinien erhalten sol-
len. Sinn der Sache ist, die Absichten
und Einstellungen der betreffenden Bür-
gerinnen und Bürger zu erkunden, Der
Gemeinderat beabsichtigt, das entspre-
chende Gebiet für den Wohnbau zu er-
schließen (die BZ berichtete). Ausdrück-
lich wies Alfons Hertweck in Vertretung

des in diesem Tagesordnungspunkt be-
fangenen Bürgermeisters Alfred
Schwenninger darauf hin, dass niemand
einen rechtlichen darauf Anspruch ha-
be, dass sein Grundstück Baugelände
wird. Kurzfristig wurden Änderungs-
wunsche an der Vorlage der Verwaltung
von Lioba Himmelsbach (Frauenliste)
eingebracht, die zum Teil vom Gemein-
derat akzeptiert wurden. Dazu zählt un-
ter anderem die Frage, wie die betref-
fenden Bürgerinnen und Bürger die vor-
liegende Planung bewerten.
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